

Hallo Kids und Teens



Ich bin´s wieder – Euer Peng,
das Maskottchen der Glescher Schüler- und Jungschützen!

Wieder ist ein Schützenjahr wie im Flug vorbeigegangen und ich habe mich mit der Frage beschäftigt: **Warum bin ich bei den Schützen und was hält mich dort?**

Das war für mich Anlass, einfach mal meine Fans zu befragen. Hier die Antworten:

*Leon:
Weil wir eine
gute Gemein-
schaft sind*

*Hannah:
Es ist so als ob man eine
zweite Familie dazu gewinnt*

*Alina:
Jeder wird so akzeptiert
und respektiert wie er ist*

*Franzi:
Weil wir immer
tolle Spiele spielen*

*Melina:
Jeder ist anders, aber wir
halten zusammen
- jeder Jeck ist anders -*

*Karl:
Weil ich Spaß am
Schießsport habe*

In der Zeit von Smartphone, Spielekonsole und Co. findest Du bei uns Freundschaft, Zusammenhalt, Gemeinschaft und jede Menge Spaß, Spiel und Sport. Ein Teil der Schützenbruderschaft zu sein bedeutet: Freundschaft und Zusammenhalt zu erfahren, Verantwortung zu tragen, Anerkennung zu bekommen, sozial und ehrenamtlich tätig zu sein, sich für den Glauben und die Tradition einzusetzen und diese weiterzuführen.

Neben den normalen Treffen haben wir im letzten Jahr auch den Diözesanungschützenntag in Gymnich besucht, Plätzchen gebacken und einen Weihnachtsmarkt ausgerichtet - Fotos davon findest Du im Rückblick auf das letzte Jahr, einige Seiten weiter.

Unser neuestes Projekt ist der Aufbau einer Fahنشwenkgruppe, so dass in Zukunft neben dem Schießsport auch das Fahنشwenken erlernt werden kann.



Falls auch Du Teil dieser tollen Gemeinschaft werden möchtest, schau doch einfach mal vorbei. **Wir treffen uns jeden 1. und 3. Freitag im Monat von 17:00 – 19:00 Uhr in den Schützenräumen der Heinemannstr. 18.** Oder melde Dich bei unserer Jungschützenmeisterin Vera Albert unter Tel: 0171/2688738

Ich freue mich auf DICH!!

Dein Peng